



movistar

EL IMPARCIAL  
opinión

Domingo, 7 de Noviembre de 2021. Actualizado a las 20:59



CaixaBank

OPINIÓN | ESPAÑA | INTERNACIONAL | CULTURA | ECONOMÍA | SOCIEDAD | DEPORTES | COMUNICACIÓN | GENTE | MOTOR | BUSCAR



## Los nuevos censores prohíben fumar en el escenario

Jueves 17 de febrero de 2011, 17:29h

Cuando leí la noticia me estremecí de risa, me entraron escalofríos de risa que se repetían. De pronto desapareció y me sumí en el bochorno indignado ante el papanatismo y la ridiculez de un país de nuevos censores que deciden por decreto que no se puede fumar ni siquiera aunque lo exija el guión.



ENRIQUE ARNALDO  
Catedrático y Abogado  
331 artículos

No dejemos de reconocer a estos fanáticos del prohibicionismo que operan con enorme delicadeza y consideración, pues no envían a los carros de combate a arrasar los centros de perdición ni gasean a los infractores del fumeteo. Les advierten mediante cartas que amablemente encierran amenazas de que caerán todas las penas del infierno (la sanción económica por fumar en lugar indebido es muy superior a las multas aplicadas a la mayor parte de los delitos y faltas).

Una de estas cartas fue remitida a los productores del musical "Hair, Love & Rock Musical" que se representa en el Teatro Arnaú de Barcelona. Una denominada Agencia de Salud Pública del Ayuntamiento catalán les recriminó POR FUMAR EN EL ESCENARIO, advirtiéndoles del riesgo de sanción en el caso de que continuaran con semejante práctica. Y eso que los actores (presuntamente infractores) recrean el movimiento hippie de los sesenta que quemaba de todos menos tabaco.

Que se sepa aún no se ha personado la Guardia Urbana para cerrar el teatro y conducir detenidos a las mazmorras a semejantes presuntos delincuentes que violan frivolamente la ley anti-tabaco. No lo descarten, señores, porque se han dedicado inusitados medios de inspección a la vigilancia de su cumplimiento. No lo descarten, señores, porque si hasta un profesor universitario parece ser que ha pegado a un alumno renuente a pasar por el aro, qué no harán los guardianes de la nueva decencia por hacer cumplir los dictados de quiénes nos pretendan salvar. Los viejos portaestandartes de los panfletos a multicopista del "prohibido prohibir" vuelcan ahora sus esfuerzos en garantizarnos nuestro bienestar al modo y manera que ellos entiendan.

No es mi intención hacer sangre y voy a evitar todo comentario sobre las palabras de la Ministra de Sanidad, Leire Pajín, que animaba a los actores a hacer que fumas sin fumar del mismo modo que simulan su muerte (cuando todo el mundo sabe que no se mueven).

Pero me van a permitir que dé un tirón de orejas a los susodichos productores de "Hair". Han caído en la trampa y se han excusado diciendo que los pitillos eran de herbolario y no de estanco (por cierto, con ello se ahorran una pila de impuestos). Pues no, señores, no tienen que bajarse los pantalones ante los fantoches del neotorquemadismo dándoles explicaciones sobre lo que tiene lugar en un escenario, altar de la libertad de expresión, de la que se han olvidado los acomodaticios inquisidores. No me choca en absoluto la indignación de Albert Boadella, en cuyo impresionante espectáculo sobre Amadeo Vives, se fuma y se huele incluso a tabaco, a tabaco de liar.

En fin, siempre nos quedará Berlín y la Berlinale en la que se ha exhibido el documental de Isabel Coixet sobre el Juez Garzón. No quedan localidades en los próximos cinco años para verlo. Se están organizando manifestaciones con el fin de que se habiliten nuevas salas de exhibición ante tamaño éxito cinematográfico.

tabaco fumar Garzón Isabel Coixet opinión enrique arnaldo libertad delincuentes sancion prohibido prohibir albert boadella leire pajin censores prohibicionismo infractores ley anti tabaco

¿Te ha parecido interesante esta noticia?  Sí (1)  No(0)

+ 0 comentarios

**Prueba audible gratis**  
Miles de audiolibros y podcasts exclusivos  
Después de 90 días: Renovación automática. Solo para nuevos suscriptores

ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD  
TODO ESTÁ EN MADRID

JESÚS AMILIBIA  
DEVASTADOR DIARIO DE LA PIEL AUSENTE  
Luis María Anson  
Presidente de EL IMPARCIAL

ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD  
MADRID

### ÚLTIMAS NOTICIAS

- El Mallorca empata dos veces al Elche | 2-2
- El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

### EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, envabietados por el éxito de Ayuso
- Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos

TODO ESTÁ EN MADRID  
ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD  
MADRID

### VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Díaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca

prime prueba primero, paga después  
**Listos para el invierno**  
Pruébalo primero, enamórate y paga después  
DESCÚBRELO

ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD  
MADRID

ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD



EL IMPARCIAL

(C) 2008 Editorial Imparcial de Occidente SA  
Alfonso XII, 36 4º 12. - 28014 Madrid  
Tel. 917583912 - redaccion@elimparcial.es